

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juin 2019 09:57

Je vous ai annoncé hier que Romain Cavallaro est devenu champion de France Espoir en gymnastique. C'est une belle image de la jeunesse tomblainoise. Le club Rondade Salto, fer de lance du sport tomblainois, compte plus de 500 licenciés et remporte de nombreux titres nationaux dans les catégories jeunes depuis une dizaine d'années.

Mais il ne faut pas oublier que la semaine dernière nos jeunes gymnastes sont aussi devenus champions de France UNSS (en catégorie Lycées mixtes Excellence) avec le Lycée Varoquaux de Tomblaine !

Ils sont arrivés premiers sur 28 lycées qualifiés, c'est énorme !

Ces lycéens sont tous issus de Rondade Salto, véritable pépinière de talents. Bravo à tous, mais bravo aussi à leurs professeurs qui assurent brillamment la continuité.

Et Rondade Salto est toujours à St Briec ce week-end aux Championnats de France "Élite", où on espère encore des podiums ce matin ?

Bravo, bravo, bravo !



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 9 juin 2019 09:57

